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令和３年１月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年１月21日(木) 13時30分～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・令和３年１月７日から11日にかけての大雪への対応等 

・新型コロナ感染症への対応 

・指定学校変更、区域外就学について 

・卒業証書授与式について 

・いじめ対応について 

・東加積小学校小規模特認校制度申請状況等について 

・教育大綱について 

日程第４ その他 

      

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

それでは、ただいまから１月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 
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伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（令和３年１月７日から11日にかけての大雪への対応等について説明） 

 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

 

（新型コロナ感染症への対応について説明） 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

 

（令和３年１月７日から11日にかけての大雪への対応等について説明） 

 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 
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伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

平田所長 

 

伊東教育長 

 

大橋委員  

 

 

山本委員 

 

 

金谷委員 

 

 

伊東教育長 

 

平田所長 

 

伊東教育長 

 

平田所長 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（卒業証書授与式について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（いじめ対応について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

根本的な解決をするためには、いじめる理由を判明させることが必要だと思

う。そのためには、加害者と被害者の関係を知ることが大切だと考える。 

 

報告では、児童の家庭環境や児童の関係などがわからない。あらゆる要素を

見て考えるべき。 

 

環境の変化により改善等もあるので、環境を変化させることを考えることも

大切だと考える。 

    

２学期の報告でケガがあったものはあるのか 

 

今のところ聞いていない。 

 

暴力が伴う事案は、抑止が必要。 

 

暴力が伴う事案については。学校からしっかり指導していると思う。 

 

全学校で共有して対応してまいりたい。 

では、次の事項について説明願う。 

 

（東加積小学校小規模特認校制度申請状況等について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

通学区域外から児童が来ることになり、保護者が車で送迎することが考えら

れる。 

 

保護者の車による送迎について安全確保のための注意喚起に努めたい。 

 

コミュニティバスを通学時間帯に走らせ、保護者の送迎の労力を減らすこと

を検討してもらいたい。申請者数については、予測していた人数か。 
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広田課長 

 

石原職務代理 

 

 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

大橋委員 

 

地崎課長 

 

 

大橋委員 

 

 

 

地崎課長 

 

大橋委員 

 

 

 

金谷委員 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

金谷委員 

 

 

山本委員 

 

 

地域による違い等もあるので、申請人数について予測していない。 

 

東加積小学校は、児童が増えて、複式学級が回避されるなどのメリットがあ

るかもしれないが、児童が東加積小学校に転出した学校で、児童が減少しク

ラス数が減るなどの影響はあるのか。 

 

今のところは、クラス数の減少はない。 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（教育大綱について説明） 

 

総合教育会議においても、教育大綱について説明することとしている。皆様

からの意見は、事務局に後日提出していただきたい。 

他に何かあれば。 

 

成人式欠席者への対応について、教えてほしい。 

 

成人式をYouTubeで配信している。当日の記念品は、取りに来られた方にお渡

ししている。 

 

YouTube配信については、良い取組だと思う。事情があるのだろうが、皆さん

が楽しみにしているアトラクションがカットされている。何らかの対応はで

きないか。 

 

著作権の関係で難しい。 

 

放映は難しいかもしれないが、一番盛り上がるところなので、完全版のＤＶ

Ⅾを新成人に渡すなど検討してほしい。何らかの配慮をもう一度考えてもら

いたい。 

 

子どもたちの安全が一番大切であると考える。自然災害において、学校の休

業をどのように決定し、発信するのか。 

 

地域の違いもあり、基本は学校で決定等を行うが、今回のように市内学校を

一斉に休業するなどの大きなものになれば教育委員会で決定等を行う。今回

の休業については、小中学校の校長会と話し合って決めたものである。13日

からの再開については、市として通学路の除雪ができるとなったので判断し

た。除雪にあたった関係機関に感謝している。雪の困難については、こども

たちにも克服してもらいたい。 

 

今回の大雪で、地域の安全を町内会等の地域の助け合いで確保する必要があ

ると再確認できた。 

 

土曜授業のアンケートについて、以前は実施していたが、最近は実施してい

ない。土曜授業については定着したとの認識か。 
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伊東教育長 

 

 

 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

土曜授業については、以前は国の研究事業であり、アンケートを実施する必

要があった。土曜授業について、今後改めて報告のための時間をとることと

したい。 

 最後に２月の行事予定をお願いする。 

 

（２月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

  

 （次回の定例会の開催を２月25日（木）午後３時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会１月定例会を閉会す

る。（午後３時50分終了） 

  

 


